

OÖ-LIGA

# ASK nimmt nächste Hürde im Landescup

Nach dem souveränen Sieg in der ersten Cup-Runde gegen Neuhofen war nun auch Schwertberg kein Stolperstein.

VON HANNES SCHÖRGHUBER

Schon in der letzten Woche gegen Neuhofen ließ der ASK beim 7:2-Sieg nichts anbrennen. Am vergangenen Donnerstag hieß der Prüfstein in der zweiten Runde Schwertberg, und auch diese Hürde nahm St. Valentin mit einem 3:0-Sieg locker.

Nach 23 Minuten traf Shqiprim Vojvoda aus kurzer Distanz ins lange Eck, Kapitän Daniel Guselbauer legte noch vor der Pause das zweite Tor für die Gäste nach. Nach dem Seitenwechsel traten in weiterer Folge auch die Hausherren offensiver auf und ließen sich von den Gästen nicht mehr allzu sehr in die eigene Hälfte drücken. 15 Minu-

ten vor Schluss machte Guselbauer mit seinem zweiten Tor an diesem Abend aber endgültig alle Hoffnungen der Hausherren zunichte, mit einem 3:0-Sieg steigt der ASK St. Valentin ungefährdet in die dritte Cup-Runde auf, wo am 22. August als nächster Gegner St. Ulrich wartet. „Alles in allem bin ich sehr zufrieden. Schwertberg hat es uns nicht leicht gemacht, dennoch haben wir uns hochverdient auch mit diesem Ergebnis durchgesetzt. In der zweiten Hälfte hat Schwertberg deutlich offensiver agiert, was uns viele Konterchancen gebracht hat. Da hätten wir die Partie noch früher entscheiden können“, resü-

miert der Sportliche Leiter Harald Guselbauer.

Die zweite Runde im Cup war zugleich auch die Generalprobe für den bevorstehenden Start in die neue Liga-Saison. Am Samstag um 17 Uhr geht es für den ASK St. Valentin los mit dem Auswärtsspiel gegen St. Martin. Dazu Guselbauer: „Mit unserer Vorbereitung sind wir, denke ich, ganz gut aufgestellt für die neue Saison. Wir haben diese Woche jetzt noch drei Trainings, am Samstag wird es dann ernst. Wir fahren mit einem guten Gefühl nach St. Martin und wollen natürlich direkt im ersten Spiel etwas mitnehmen.“